



ANGGARAN PEMBELIAN LAHAN MILIK WARGA DITAMBAH Diprioritaskan untuk Gedung Pemerintah

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta mulai melakukan verifikasi awal pengadaan 20 lahan milik warga yang akan dibeli. Pengadaan lahan yang menggunakan dana APBD Perubahan 2018 itu sebagian besar untuk pengembangan gedung kantor pemerintah.

"Kami sudah berproses dengan melakukan verifikasi administrasi lahan-lahan warga yang akan dibeli. Status lahannya secara administrasi memenuhi dan tidak ada sengketa atau masalah," kata Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta, Hari Setya Wacana, Jumat (21/9).

Menurutnya, verifikasi mulai dilakukan karena waktu pelaksanaan APBD Perubahan 2018 hanya efektif beberapa bulan saja. Setelah diverifikasi, akan ditentukan nilai tawar harga tanah kepada pemilik lahan melalui appraisal. Tahap itu membutuhkan waktu sekitar 1 bulan dan diharapkan selesai pada pertengahan November 2018.

"Setelah appraisal kami akan melakukan musyawarah dengan pemilik lahan untuk kesepakatan harganya. Saat verifikasi administrasi kami juga sudah undang warga pemilik lahan

dan jelaskan harga tawar berdasarkan hasil appraisal oleh tim independen," terangnya.

Pengadaan 20 lahan itu menggunakan anggaran senilai Rp 87 miliar dari APBD Perubahan 2018. Dia menjelaskan pengadaan 20 lahan itu meliputi 10 lahan untuk pengembangan gedung dan kantor pemerintah, 6 lahan untuk ruang terbuka hijau publik dan 4 lahan untuk fasilitas publik seperti akses jalan dan gedung serbaguna.

Sepuluh lahan guna pengembangan kantor di antaranya untuk kantor Kelurahan Gowongan, Klitren, Gedongkiwo dan Tegalpanggung, SMPN 9 Yogya, SDN Kotagede 4, TKN 4 Bener, Puskesmas Danurejan I, Puskesmas Kraton serta pengembangan kompleks Balaikota. Sementara 6 lahan ruang terbuka hijau publik di wilayah Kelurahan Bumijo, Tegalrejo, Cokrodiningratan, Keparakan, Brontokusuman dan Warungboto.

Sedangkan 4 lahan untuk fasilitas publik rencananya guna pembebasan lahan mendukung Taman Pintar 2, pembangunan akses jalan umum ke arah Jalan Batikan, akses jalan di Pakuncen dan gedung serbaguna Bumijo. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanahan dan Tata Ruan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005